

## Bhabin Polsek Nyalindung Pimpin Safari Subuh, Wujud Kedekatan Bhabinkamtibmas dengan Masyarakat di Desa Kertaangsana

Sukabumi - [SUKABUMI.GOBLOG.CO.ID](http://SUKABUMI.GOBLOG.CO.ID)

Jan 30, 2024 - 09:56



### LAPORAN KEGIATAN

## Sambang Warga Desa Kertaangsana Polsek Nyalindung



### Bhabinkamtibmas Desa Kertaangsana Polsek Nyalindung

*Bhabin Polsek Nyalindung Pimpin Safari Subuh, Wujud Kedekatan Bhabinkamtibmas dengan Masyarakat di Desa Kertaangsana*

SUKABUMI - Pada pagi yang penuh berkah, Selasa, 30 Januari 2024, Bhabinkamtibmas Desa Kertaangsana, Bripka Dede Irvana, memimpin kegiatan Safari Subuh di Masjid Al Ikhlas, Kp. Rancabali Rt.03/02, Desa Kertaangsana, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi.

Dimulai pukul 04.30 WIB, kegiatan ini bertujuan tidak hanya sebagai ibadah Sholat Subuh berjamaah tetapi juga sebagai ajang silaturahmi dan dialog langsung antara Bhabinkamtibmas dengan masyarakat setempat. Masjid Al Ikhlas menjadi saksi kebersamaan antara aparat kepolisian dan warga dalam membangun kehidupan sosial yang harmonis.

Dalam suasana yang penuh keakraban, Bripka Dede Irvana menjelaskan bahwa kegiatan Safari Subuh ini merupakan wujud kepedulian Polsek Nyalindung terhadap kondisi sosial dan kamtibmas di wilayahnya. Bhabinkamtibmas bukan hanya berperan sebagai penegak hukum, tetapi juga sebagai mitra masyarakat yang siap mendengar, menerima masukan, dan memberikan pelayanan terbaik.

Dalam interaksi dengan warga, Bripka Dede Irvana menyampaikan pesan-pesan kamtibmas, menghimbau agar masyarakat tetap waspada terhadap potensi gangguan keamanan, serta memberikan ruang bagi warga untuk menyampaikan segala bentuk masukan, kritik, dan saran. Hal ini diharapkan dapat meningkatkan kepercayaan masyarakat terhadap pihak kepolisian.

Masyarakat yang hadir merespon positif kehadiran Bhabinkamtibmas dalam kegiatan tersebut. Mereka menyampaikan apresiasi atas upaya Polsek Nyalindung dalam menjalin kedekatan dengan masyarakat. Diharapkan kegiatan seperti ini dapat terus dilakukan untuk memperkuat sinergi antara kepolisian dan warga dalam menjaga keamanan dan ketertiban di Desa Kertaangsana dan sekitarnya.